
Indicação n. 69/2014
Do Edil:- Valteir Gonçalves de Souza

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, após ouvido o

Plenário, indica ao Chefe do Executivo, para providenciar reparos necessários para

melhorar o sinal de transmissão, na torre de TV de nossa cidade.

JUSTIFICATIVA

Esta indicação se justifica, considerando que o sinal de transmissão de

TV da torre local está muito ruim. Recentemente houve uma queda total do sinal e agora

voltou tão ruim ou até pior que estava antes. A minha indicação é para que seja

providenciado os reparos necessários para que possamos ter um sinal de boa qualidade,

já que grande parte da população depende do sinal local para poder assistir televisão.

Sala das Sessões, 07 de outubro de 2014.

VALTEIR GONÇALVES DE SOUZA
Vereador


